
Verbale del Comitato Paritetico sul fenomeno del Mobbing

Il  giorno 23.05.2006, dalle ore 9.30 presso la sala del Senatino - Rettorato si è riunito il comitato 
paritetico per il fenomeno del mobbing. Risultano presenti: Mauro Di Fresco, Lucilla Vespucci, 
Marcello  Stazi,  Vincenza  Ferrara,  Luigi  Lorenzi,  Giulia  Borsani,  Giuseppe  Polinari,  Roberta 
Fabrizzi, Franco Romano, Carlo Appetecchia, Antonella Palombo.

per discutere il seguente o.d.g.

⇒ Approvazione verbale seduta del 23.03.06;
⇒ Modalità di redazione e sottoscrizione verbali delle sedute;
⇒ Individuazione,  metodologia  e  pianificazione  delle  procedure  e  dei  mezzi  idonei  per  la 

rilevazione dello stato psicolavorativo e del rischio mobbing nei posti  di lavoro nell’ambito 
universitario;

⇒ Progettazione generale degli interventi di educazione e aggiornamento professionale sul tema 
del fenomeno Mobbing a tutto il personale ed eventuale calendarizzazione di medio e lungo 
periodo;

⇒ Varie ed eventuali.

Si apre la discussione con la  Ferrara che evidenzia le azioni percorse dal Di Fresco eletto nella 
seduta precedente come Presidente, manifestando le perplessità avanzate anche da altri componenti 
del comitato, sulla strada scelta dal Presidente nel convocare la seduta odierna.

Replica il. Di Fresco evidenziando che le azioni percorse sono un attento procedimento dettato dal 
regolamento d’Ateneo per il fenomeno del Mobbing e nel dettaglio il punto 4, e da lettura di una 
lettera inviata al rettore per la richiesta di modifica del suddetto regolamento.

La Vespucci  fa  notare che si  perderebbe troppo  tempo nella revisione del  regolamento e  per 
accelerare i lavori  di questa commissione propone di rinviare questa discussione in un secondo 
tempo.

Il  Lorenzi  propone  di  andare  avanti   con  i  lavori  del  comitato  e  parallelamente  verificare  la 
possibilità di modificare il regolamento.

Il Di Fresco si dimette da Presidente del comitato.

Dopo vari interventi tesi a far ritirare le dimissioni a Di Fresco si procede alla nomina di un nuovo 
presidente.



Viene proposto e votato ed eletto Marcello Stazi, rappresentante dell’Amministrazione in seno al 
comitato.

Si passa poi alle modalità di redazione del verbale che dovra’ essere redatto dal segretario o in sua 
vece da chi come membro supplente lo sostituisce.

Per  il  verbale  di  questa  seduta  si  delega  la  sig.ra  Giulia  Borsani  che  insieme  alla  Ferrara 
predisporra’ il medesimo.

Si propone di calendarizzare le prossime riunioni e si propone che la prossima riunione sia fissata 
per  la  settimana che  va  dal  10  al  20  luglio.  Sarà  il  Presidente  Marcello  Stazi  a  convocare  la 
prossima riunione mediante e-mail.

La riunione termina alle 11.30

LA SEGRETARIA IL PRESIDENTE
Giuliana Borsani Marcello Stazi


